



ぱんだぐみだより

10月



2018年10月1日 保土ヶ谷保育園

ぱんだ組担任

ぱんだぐみの様子

朝夕が涼しくなり、日中も秋のさわやかな風が気持ちよく感じる季節になりました。園庭にでると、「〇〇するものこのゆびとまれ～」と元気な声が聞こえ、人差し指を立てている友だちの所へ集まってきます。「ぼくが・・・わたしが・・・おにになるー！」と子どもたちで決めて、ばなな鬼やころがしドッチ、だるまさんがころんだなどルールのある遊びを楽しんでいます。部屋では、スライム作りやキラキラボールなど「つくってみたい」という意欲が大きく積極的に取り組んでいました。作る時の子どもたちの表情はとっても嬉しそうで出来上がりを楽しみにしているのが伺えました。自分で作った物で遊ぶ姿に自信や楽しさを感じることができました。公園では、「まだみどりいろだね～」「ぼうしをかぶってるよ！」とどんぐりを集めたり、赤とんぼを追いかけたり、かまきりやバッタ、幼虫探しなど、秋の自然に夢中です。保土ヶ谷公園で捕まえたかまきりのお腹からハリガネムシ（寄生虫）が出てくると、黒い針金のようにくねくねした動きに興味津々！「かまきりからうんちでたー！！」と驚いた様子で伝えてきました。子どもたちの発見や興味を大切に、秋の散歩活動を楽しんでいきたいと思いません。ぱんだ組での生活もあと半年。10月は遠足、11月は運動会、楽しいことをたくさん経験してあこがれのきりん組に向かっていきたいと思いません。

今月のうた

- ♪虫のこえ
- ♪世界中のこどもたちが
- ♪やきいもグーチーパー



遠足について

♥10/4（木）新江の島水族館にバス遠足へ行きます。きれいな魚やマンタ、サメの写真に「わあ～」と声をあげ、今からワクワクしている様子が伺えました。今年はバス席を保護者席と子ども席に分かれ、見学の際も保護者の方は後ろから子どもたちの様子を見て頂こうと思っています。友だちと手を繋いで歩く様子や楽しそうにお喋りしている様子、自分たちで準備してお弁当を食べる様子など普段あまりみられないクラスの様子を見て頂けたらいいなあ～と思っています。バスの中では元気な子どもたちの歌を披露したいと思いません。思い出に残る楽しい遠足にしていきたいです。

今月の活動

運動会に向けて・・・

- ♥「かけっこしよう！」と子どもたちから声をかけてきます。固定遊具をタッチして戻ってきたり、ラインで迷路を作って走ったり、円周を走ったりしながら走る楽しさを味わっていききたいと思いません。
- ♥パラバルーンに挑戦！色鮮やかなパラバルーンを揺らしたり上げたりしながら楽しく表現いきたいと思いません。子どもたちの嬉しそうな表情や自信たっぷりの表情を見せていききたいと思いません。



お願い

- ☆天候や体調に合わせて衣服を調整したり、汗や汚れに気づいて着替えたりすることを大切にしていきます。子どもたちが過ごしやすい着替えの補充をお願い致します。
- ☆リュックの中には、着替えとハブラシセットを入れて下さい。他の物は持ってこないように家庭での確認をお願い致します。（物の交換などないようにお願い致します）